

Le Passé de Notre Village par Hubert Finot

Le Stade Bernard ANTOINETTE



rencontrons, après le parking des bus, derrière le court de tennis et le terrain de boules, un bâtiment édifié en 2008, qui abrite le matériel communal. Au bout de l'allée, la déchetterie ouverte en avril 2006 sur l'ancien remblai. En revenant sur nos pas nous atteignons le stade Bernard Antoinette, du nom d'un habitant de notre commune qui fut un grand footballeur international décédé le 4 mars 2008. Il eut le plaisir de connaître son stade de son vivant. Il fut inauguré en 2 fois, la 1ère le 23 novembre 1997 avec un simple écriteau posé sur un poteau ! Plus officiellement le 27 février 2004 lors de l'inauguration des vestiaires actuels en présence de personnalités : Messieurs Jean Claude Bateux, député, Bernard Léger, Conseiller Général, d'Hubert Saint, Maire, du docteur Boeda, ainsi que de nombreux dirigeants de clubs de la ligue de Normandie.

Bernard Antoinette fut un grand joueur de football du temps de la fameuse ligne mitraillante du FC Rouen de 1931 à 1937.

Il fut avec ses coéquipiers Rio, Payen, Nicolas, international en disputant au Parc des Princes à Paris, un France-Autriche gagné par cette dernière sur le score de 2 à 1.

La guerre interrompit une carrière qui s'annonçait brillante.

Puis il passa à l'US Quevilly, d'abord comme joueur

Après avoir parcouru la Chaussée Saint Georges et les bords de Seine nous allons revenir au centre du village, en nous arrêtant sur la gauche et en remontant près du stade Bernard Antoinette. Tout d'abord nous

et ensuite comme entraîneur. Il fit connaître ce club à la France entière, en le qualifiant en Coupe de France et en remportant le titre national "Amateur". Il forma et dirigea de nombreux joueurs qui travaillaient chez le président Lozai à Quevilly. La ligue de Normandie le nomma D.T.R (Directeur Technique Régional). Il lança la catégorie des joueurs "Poussins", forma de nombreux éducateurs lors des stages à Houlgate, etc. Atteint par la limite d'âge, il vint s'installer à Saint Martin de Baucherville où il assura pendant quelques-temps l'entraînement des seniors. Bien qu'ayant des soucis de santé, il aimait assister aux matchs de jeunes auxquels il donnait de judicieux conseils.



Puis il espacera ses visites, on ne le revit qu'aux remises de médailles et le jour des inaugurations de son stade.

Monsieur Bernard Antoinette est décédé le 4 mars 2008 à l'âge de 93 ans. Il repose désormais dans le columbarium du cimetière de notre commune.

Né à Rouen en 1914, Bernard Antoinette entre en 1928, à 14 ans, au FC Rouen et y reste jusqu'en 1939, après avoir emporté en 1932 le concours du jeune footballeur.

En 1937, il est international puis contre l'Autriche, à Paris, où la France est battue 2 à 1, contre la Belgique à Bruxelles le 21 février 1939, la Belgique battant la France 3 à 1.

En 1959-1960, il qualifie les juniors en Coupe Gambardella, en finale en face à Lille, où ils seront battus 1 à 0.

Hubert FINOT